
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様    卓話者  宮内清登様 

2018-19青少年交換留学生  

マグナス・バレンティン・トレンカーさん 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

皆さんこんばんは、今日はお客様が多くお見えにな
っております。どうぞよろしくお願いいたします。特にマ
グナスくん、森会長年度の青少年交換留学生というこ
とで、皆さん知っている方も多いかと思いますけれど
も、今日久しぶりにお会いしまして当時は、なかなかコ
ミュニケーションを私もあまり取れなかったのですけ
ど、今日久しぶり会って、こんな良い男だったかなと、
こんなかっこ良かったかな、違う人来ちゃったのかなと
思ったのですけど、二階堂幹事に聞いたら、マグナス
は当時から草加南高校の女の子をキャーキャー言わ
せていたから、良い男なのだよと言っておりました。い
つから日本？3 週間前、久しぶりの日本は堪能されて
いますか！今日は例会が終わりましたら、平城苑にて
マグナスさんを囲んで当時のお話、現在の活躍等の
お話を、食事をしながら聞かせていただき懇親を図り
たいと思っておりますので、ぜひ皆さん、ご参加をお願
いしたいと思います。 
そして昨日、卓球大会がございました。私は昨日の

夜、フィリピンから戻りましたので、山崎副会長にご挨
拶をしていただきました。この後山崎副会長から卓球
大会の内容はご報告をいただければありがたいと思
います。 
マリキーナ・イースト RC のジョジョさんが先週日本

来られてたいたのですけれど、飯山ガバナー補佐と２
人で１９日～２３日まで、私はプライベートでフィリピン 
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に行く予定がありまして、飯山ガバナー補佐はパッシグ
と打ち合わせに行くということで、事前にこの日にちで予
約をしておったのですけれど、飯山ガバナー補佐がパッ
シグ・サウス RC とアポイントを取っていたところ、以前ク
リスティーナさんと言う若い女性の方、ガバナー補佐の
娘さんで、我々がパッシグ・サウス RC と水の浄水器の
事業をやった時の会長さんなのですけれども、その娘さ
んと現在の会長さんが結婚するというのは事前に聞い
ておったのですけれども、結婚式の日とちょうど被ってし
まい、誰もいないということで、飯山ガバナー補佐はセ
ブ島の方に遊び遊びに行ってしまいましたので、国際奉
仕の打ち合わせはしてこなかったような形になっており
ます。私の方は、知り合いに大学の卒業生がいまして、
大学の卒業式に来てくださいっていうことで、卒業式を
見させてもらいました。２部制に分かれていて、私は２０
日に呼ばれて行ったのですけど、それでも１５００人生
徒がいまして、その１５００人全て名前を読み上げ、全て
の人が壇上に上がって賞状みたいのをもらう、５時間ぐ
らいやっていました。途中、眠たくなり、何を言っている
か全然わからない中で５時間見ていたのですけれども、
卒業生は四角い帽子を皆さん被っていて、最後にバー
っと投げるシーンを見て、感動をさせていただきました。 
 今回行かせてもらって、マニラから地方に向けたフィリ
ピンも高速道路が作られたり、電車の線路も新しく作ら
れていたりと、だいぶインフラの整備が進んできたのか
なという感じを受けました。新しい建物が増えて中心部
はだいぶ良くなってきたのかなと思われました。ただ地
方との格差がひどいということで、それが今後のあちら
の国の課題なのかなと思いました。 
 今日は宮内講師の卓話、ボードゲームするには２時
間かかると言う事で説明のみ言う事で SDGs の話と中
心にとの事です。宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

第５９２回 例会１０月１日 草加市文化会館 

９月２４日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SDGs ﾎﾞｰﾄﾞｹﾞｰﾑ認定上級ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ 宮内清登様 

皆さんこんばんは、初めましてグローバルオーシャン代表しています、宮内と申します。 今日はですね、ボード

ゲームを実際にやれればと言う事だったのですけど、２時間かかるので今日はやらないです。今日は SDGｓの話

も含めながらやっていきたいと思っています。まずはこの機会をいただきました森社長とはある会で一緒させてい

ただきまして、私の方は創業間もないものですから、一生面倒を見てくれるという風に言っていただいて色々なこと

を教えていただきながらやっています。 

早速進めてまいります。富永会長・二階堂幹事今日ありがとうございます。精一杯頑張りますので、よろしくお願い

します。草加松原 RC 様ということで SDGｓの活用で自社の未来が変わるという形で進めさせていただきます。ボ

ードゲームの話も途中出しますので、楽しんでいただければなと思っています。 

今日のアジェンダですけど、私の自己紹介、それから SDGｓの基本的話、それから SDGｓを活用するメリットデメリ

ットっていうこと！活用しないデメリット、それとビジネスと SDGｓがどんな結びつきをしているかということ。それと、 

アクションプランと今後の展望というお話をちょっとさせていただいて、その後に SDGｓボードゲームのお話をさせ

ていただきます。最後、エンディングということと、時間がありましたら質疑応答にしたいと思います。どうぞよろしく

お願いいたします。 

最初に私の自己紹介含めたものを進めさせていただきます。私はグローバルオーシャンという会社、個人事業

主ですけども、去年からスタートさせていただいています。理念は、次世代の子ども達にワクワクして笑顔のある

未来を作りたいという思いでやっています。私埼玉は、ほとんど寝に帰るだけの人間だったのですけど、なんとタイ

トルは埼玉から世界を変えるという気持ちで頑張っております。私は「一期一会」というのを大事にして、今日の出

会い、皆さんとの出会いを非常に大切にして行きたいと思っています。実はファッション業界に３０年以上おりまし

た。今は SDGｓビジネスマスターというコンサルタントをとっておりまして、先ほどご紹介いただきました SDGｓボー

ドゲーム上級ファシリテーターということで、こちらのボードゲームは販売していなくて、ファシリテーターがファシテ

をして進めるという形になっています。全国に１０００人位らおるのですけど、上級ファシリテーターの立場で育てる

ということもやっていますので、もしボードゲームのファシリテーターになりたいっていう方がいたらお声がけく下さ

い。テニスが非常に大好きな人間でございます。こんな感じ昔は外国の大使、あとミラノコレクションとかに行って

いました。あと、インフルエンサーのお姉さん方とか、こんなことやっていました。今はどんな活動しているかと言い

ますと、SDGs の研修講師、それから学校の総合を使った体験学習、イベント、交流会というのをやっています。あ

と、テニス大好きが高じて去年から採用していただいて、テニスコーチも水曜日と土曜日やらせていただいていま

す。環境活動家と言う事でヨットに乗ったりもしています。先ほど言ったように企業向け、行政向け、学校向けとい

うことで、ボードゲームを使いながらやっています。合わせてコンサルティングもやっていますので企業コンサルと

いう形で SDGｓ経営というようなものもやっています。 

私の子供の頃のお話をさせていただきますとこんなに喋るのですけど、恥ずかしがりやで大変無口で、あだ名

は「トマトくん」と呼ばれていました。小学校４年生位の時にお母さんから T シャツをもらった、それで私の人生を変

えるのです。非常にその T シャツがかっこよくて学校に来ていったら良いと言ってくれた、それがきっかけで喋れる

ようになった！自信をつけたっていう風なことがあります。洋服は人を変える力がある！自分も変わる力があると

いうことで、それ以来洋服をやっております。特に母が病気がちだったものですから、私が変わった姿を見て、母

が喜んでくれる、その姿を見て非常に嬉しくなって、ファッションティブ大好きになりました。それ以来３０年、ファッ

ション業界です。この話しをすると、何年もかかるので一気に３０年を経ました。それで２０１９年 SDGｓと出会うきっ

かけがありました。ファッション雑誌「FRAU」という雑誌、女性誌ですけど、まるごと１冊 SDGｓの本になっていたの

です。これで初めて SDGｓってなんだろう！そんな感じでした。読んだら非常に感銘する内容で、世界共通の１７の

ゴールがあるのだということを読んで感銘しました。それ以来 SDGｓ面白いと思ってさらなる原動力というと SDG

ｓ、私は、子供が２人いるのですけど、長男に子供ができたのです。今もう５歳になるんですけど、この子が生まれ

た時にこの子の１００年後の未来どうなんのかな！これで初めて SDGｓが自分事化したのです。それまでは、なん

だろうみたいな感じだったのですが、この子の未来を変えられるのは、この世界共通のアジェンダがあるんだとい

うことに気が付いたんですね！なおかつ、ファッション業界を読んだら大量の農薬、大量の水、大量のマイクロプラ

スチックを使ってですね、年間２１億トンものごみを出している！CO２を排出してるということに、ここで傷つくんで

す。ならば、私の強みでファッション通して、着れば着るほどエコになる、そんな未来作りたいということで SDGｓの

スクールに通うことにしました。ビジネススクールの仲間のおかげ、ファッションだけじゃなくて、視野が上がるので

す。ファッションだけじゃない！楽しめば楽しむほど、地球に優しいそんな未来を作りたい。という風な思いに変わ

りました。それで、ビジネスターマスターを取得して、今の理念になっている次世代の子どもたちにワクワクして、

笑顔が未来を作りたいという気持ちになりました。１７の共通のゴールと言う事ですけど、皆さんどうですか１７のこ

れよくわかる方いますか！今日はそれが 1 ミリでも上がっていただいたら嬉しいなと思っていますので、よろしくお

願いします。ビジネススクール５か月通いました。同時にこのファシリテーターと言うボートゲームにも知り合うこと

ができたのです。全部繋がっています。 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ところが２１年に父が家で３回も倒れるのです。１０年前に母親は亡くなり１人暮らしなのでこれはちょっと大変！頭

を切ったり、口の中を切ったり、救急車で運ばれたということがあったので、私は決意して退職しました。父の介護

に専念することで３３年間勤めた会社を辞めました。２１年は丸１年間、父の介護に専念するということにしました。

今日、ロータリークラブのこと、ちょっと勉強してきました。素晴らしいですね。色々な取り組みをされている。非常に

素晴らしい活動をされていることは以前から知っていましたけど、 

ポリオの活動をかなり力を入れていると書いてありました。あと水資源ということで、こんな繋がりがあるっていうこ

とを知りました。 

SDGｓの基本理念、理解  

皆さんご存知だと思います。SDGｓ１７のゴール世界共通のアイコンです。これは日本語になっていますけど、各国

の言葉に訳され、マークは全部一緒です。世界共通のアジェンダになっています。私たちの地球からのメッセージ

です。１７の宿題が出たという形、このマークをもって１７の形です。これはご存じの通り２０３０年までの世界共通

のアジェンダです。いろんな取り組みがあります。エコロジカルフットプリントと地球 2.8 個分なんの事かわかります

か！2.実は日本人と同じ生活スタイルを世界中の人がやったら、2.8 個分いると言う事なのです。今の日本人の生

活は色々なことに負荷がかかっていることです。地球平均で 1.7 個分です。アメリカはなんと 5 個分もいるのです。

中国で 2.2 個分、インドの生活をすると、なんと 0.7 個だそうです。インド人の生活を全員ですると地球が１個で足り

ることです。国連の事務総長グテーレスさん、大切な言葉を言っています。原文ですけど、「変革する」と言ってい

る。変化じゃなくて、変革ですね。２０３０年まで、共通のアジェンダということ、ご存じの通り１７のロゴの下に１６９

のターゲットがあります。さらにこの下に２４３の指標もありますのでこの辺はぜひ、お調べいただければなと思い

ます。  

今日１番持ち帰ってほしいのは「誰１人取り残さない」と言う事です。人間だけでなく、動物、植物、そして、物も全て

資源からできていますので大切にしてほしいということが言われております。 

事例で一流企業と言われるとこですと、「クボタ」こんな取り組みをしています。農業分野で水環境をやっています。

共通マークを使いながら、会社取り組みをこれで説明できるのです。世界共通で、どこの国行っても使えます。 

ご存じのユニクロ、例えばプラスチック、どんな問題があるのと言う事でというプラスチックのもの、プラスチックが 

非常に悪い物、プラスチックって絶対必要です！これをどれだけ少ない資源でやるかということ、こういったことの

取り組み、働く時どういう風になるの。というようなことも取り組んでいるようです。でユニクロは色々なこと全部取り

組んでいます。草加にも素晴らしい企業があるのです。皆さんご存知の森紙器さんです。素晴らしい取り組みをさ

れています。草加市からいろんなことをやっているということで、例えば、モノづくりブランドということをやっていた、

段ボールを使って、緊急時に備えているという色々なことやっています。埼玉のパートナーシップということで、SDG

ｓの認証も取られています。これは埼玉県にある企業でしたらどの企業さんでも取れますので、逆に取ってほしい

ですね、お金もそんなかかりませんので！さいたま市はこの上のランクの認証制度、私も持っているのですけど、

さいたま市は持っています。ぜひ県の方は取っていただければなと。草加市の方、森紙器さんは１７番のパートナ

ーシップ取り組んでいると言う事です。 

森社長の所に訪問させていただいて、ボードゲームのオリエンテーションをやりました。私が研修をやらせていただ

いていく場合は、事前にオリエンテーションやりに行きます。社員さんをいきなりやっても難しいので、企業研修を

出す側と一緒にいろんな検証をしながらやってきます。  

SDGｓを活用するメリットのお話しさせていただきます。メリット何があるのかっていうことなんですけども、皆さん

あまりわかってない方多いです。SDGｓマークをつけてホームページに発信するだけで、ブランドのイメージが上が

ってきます。持続可能な成長をすることができる。あと投資の機会、銀行ですと SDGｓをやっているということで、投

資を融資してくれますから、社会的に信頼も向上します。それから長期的な利益の増加ということで、これサステナ

ブルな経営をしていくってことが主体になってきますので、非常に長期的な利益が増加してくる。最初はあまり行か

ないんですけど、だんだんブレイクスルーが来るんです。そういう風なことが言われています。ですから右肩上がり

の経営です。社員も非常に喜ぶということでございます。逆に活用しない時のデメリットということですけども、どん

なことが起きるかということです。これは競争力が低下していくということ！イメージの悪化！新規 中途採用の乗り

遅れが起こります。それから法規制の遅れ、それから市場機会の損失、有益な市場機会の損失が起きます。なぜ

かというと、例えば中小企業は大手からの下請けもあると思うんですね。大手は必ず国のアジェンダでやらなきゃ

いけないことになっていて、トップアジェンダに入っています。いわゆるサプライチェーンと言われると、この下請け

の会社さんの中で、例えば、見積もりを出します。どこを選ぼうかなって言った時に SDGｓでやっているとこを選ぼう

と言う事も１つのメッセージとして出ているのですね。なぜかといいいうと、今言ったようにサプライチェーンと言っ

て、下請けから始まった一連の流れのとこで、全部 SDGｓの取り組みをされていますか！と言う事が大手の方には

出ているのです。そういったことも含めるとやっておかない手はないということですね。ですから、ぜひやっていただ

ければと思っています。それからイメージの悪化ってことなんですが、この後にもこれ全部繋がってくるのですけ

ど、今学生が文科省のお勧めで、小学校、中学校、高校生が SDGｓを勉強しています。就職の段階になると SDGｓ

の取り組みが非常に重要になっている。去年よりすごく上がっているのです。例えば職場の雰囲気とかは、去年よ

りも下がっているのですけども、SDGｓに対する取り組みは非常に上がっています。なぜかって言うと、一昨年が高

校、その前が中学校、その前が小学校で！就職っていう段階に来ると、今年の３年生が SDGｓを学んでいる人で

す。大学生にこれからなりますよね！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あと数年後には、もう大学生たちはみんな学んでいますので、SDGｓを取り組んでいるっていうこと、地球に優し

いことやってないところは自分たちの未来じゃないよっていう判断をするという材料になっている！ぜひ取り組んで

いただければなと思っています。 

ある程度続いている会社は、必ず実は棚卸しをやっている。もうすでに日本の倫理、経営とかいうことにも全部繋が

っていると思うのです。必ず自分の会社は何かの番号に取り組んでいます。取り組んでないってことは多分ないで

す。掘り下げていただくということが重要になります。その辺のサポートを私の方もさせていただいている次第です。 

グローバルオーシャン 
企業概要 
代表者 宮内清登    創業 ２０２３年 
本社   さいたま市南区文蔵３-１８-３-７１１  電話 ０９０-９８２０-４３７８ 
メール  kiyo global ocean@gmail.com   kiyooto₋miyauchi@17global₋ocean.com 
H P    https://17global‐ocean.com/ 
 

 
 

 
 【事業内容】 
次世代の子どもたちにワクワクして笑顔のある未来を！ SDGｓで埼玉から世界を変える！ 

弊社 Global Ocean（グローバル オーシャン）は「地球を彩り、笑顔あふれる未来」を実現するために地域を担う企

業、学校、行政の SDGｓ推進のサポートをいたします。 

 SDGｓ推進事業により、地域の持続可能な魅力ある企業にステージアップすることで未来貢献型リーダー企業に

発展していただいたり、地域の次世代の子どもたちが通う学校が自らの力でワクワクする未来を切り開く子どもたち

に育てたり、地域の各自治体が SDGｓ交流会を開催することで持続可能なまちづくりを推進することに繋げることが

できます。国連の SDGｓの理念でもある「誰一人取り残さない」を目指し、お客様皆さまと共に地域社会の発展を共

創･協働してゆきます！ 

【SDGｓに関する取組】 

弊社は、地域の中小企業向けには「SDGsスタートアップ/フォローアップ研修」を通して働く社員の SDGｓの社内浸

透の推進サポート、さらに会社の事業そのものに SDGｓを取り入れて収益を向上させ持続可能な会社となるための

｛SDGｓ推進アドバイス｝をしています。 

埼玉県内の公立・私立の小・中・高の学校の総合の時間（110 分程度）で「SDGｓ体験学習会」の授業を開催し、未

来を担う学生に「SDGｓ自分ゴト化」し行動変容を促します。また、各地域の行政（自治体）の取組として「SDG 異業

交流会」を開催し、パートナーシップの実現で地域社会の SDGｓ推進イノベーションを起こします。 

【未来に向けて】 

２０３０年の未来に向けて、SDGｓの理念である「誰一人取り残さない」社会を実現するためには、埼玉だけでなく

日本中の地域のリソースを最大限に生かす業種業界を越えたパートナーシップがとても重要です。限りある資源と

地域の持っている魅力を活用しイノベーションを起こし、未来ある「次世代の子どもたちがワクワクして笑顔のある

未来を！」創って行きたいと思います！そのためにも Global Oceanは「SDGｓ地域活性化」に貢献し、皆様と共に埼

玉から世界を変える！Trans・forming from SAITAMA！」を実現します。 

【自社の自慢】 

弊社の研修やコンサルティングの特徴は、その後のパートナーシップにつなげる場づくりもいたします。「楽しみな

がら学び→実践し→継続し→改善し→また実践する」をモットーとし、ゲームを用いたワークショップ型の研修やコン

サルティングと同時並行でマッチングの場つくりをしていきます。世界共通の１７のＧｏａｌは、社会問題、環境問題、

労働問題、人権問題や地域への貢献など、全てを網羅しており、各業態（企業・学校・行政）のマッチングをすること

で、最大限のパフォーマンスを地域社会にもたらします。（ＳＤＧｓのＧｏａｌ１２番、４番、９番、１１番、１３番、１４番、１

７番） 

私の生きがいと言う事で、テニスコーチです。テニスコーチをやりながら、あともう１つぜひこれを実現できればなと

思っていることがあって、ワクワクしたランドっていうのを２０３０年に作れたら 

な～と思うので、こんなことに興味がある方、ぜひ一緒に作ってくれないかな～ 

と思うのです。小さなカフェガーデンパークから始まって子どもたちがワクワク 

して、ディズニーランドみたいな、感じで楽しめば楽しむほど、地球に優しい、 

そんなところが作れたら良いな～なんて思っていいます。楽しむだけで、地球 

に優しい１７のパビリオンがあって、ぜひ、皆さん会社のものがここで生きる 

様な、楽しみ楽しむようなものを作りたいと思っています。 

次世代の子どもたちに、ワクワクして笑顔な未来をということで、一緒に広げて 

いきたいと思います。 また、すぐにお会いできたらと思います。 

今日は本当にありがとうございました。 

 

 

Global Ocean の代表である宮内氏は、ファッション業界での経験を通じて、その産業の環境負荷
の大きさを知り、未来のために行動を起こすことを決意しました。クラウドファンディングで資金を集
め、２０２３年に会社を設立。SDGｓ伴走コンサルタントや研修講師として、すでに多くの実績を積ん
でいます。 

 

mailto:ocean@gmail.com
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   ９月２４日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 202,000 円 

９月 24 日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 15 

出席免除  3 ＭＵ  3 

出席適用 ３1 出席率 58.06 

 ＺＯＯＭ参加  小笠原薫子会員 

 米山奨学生   謝 嘉杰くん 

富永  悟会長 宮内清登様ようこそいらっしゃいませ、本日は卓話ありがとうございます。マグナス・ 
バレンティン・トレンカーさんようこそいらっしゃいませ、久しぶりの日本を楽しんで下さい。 

二階堂祐司幹事 宮内清登様本日は卓話楽しみです。マグナス君久しぶりです。会うのが凄く楽しみでした。 
会田小弥太会員 宮内様卓話ありがとうございます。マグナス・バレンティン・トレンカー君ようこそ 
牛山 信康会員 今夜のボードゲームって女性インストラクターと一緒に激しいエクササイズをやるものと 

勘違いして運動しやすい服装で来てしまいました。大いなる勘違いでした。 
加藤 芳隆会員 宮内清登様、卓話宜しくお願いします。 
北畠 文康会員 宮内先生、本日はありがとうございました。マグナスさんようこそお越しになりました！ 
田中 和郎会員 急に秋が深まり寒く感じます。マグナス君いらっしゃい。 
長谷部健一会員 宮内清登様本日は SDGsの卓話楽しみに来ました。 

マグナス、5年振りに例会にようこそ！ 
松田 龍美会員 宮内さん卓話宜しくお願い致します。 
森  勇一会員 本日は宮内先生、草加松原 RCへようこそ、SDGsのお話、楽しみにしております。 
安田 洋介会員 本日は宮内様のお話しを楽しみにして参りました。 

ボードゲームと SDGsがどう繋がるのか学んで帰りたいと思います。  
山崎 秀美会員 宮内様宜しくお願いします。マグナス君ようこそ。 
 

 幹事報告          二階堂祐司幹事 
 みなさんこんばんは、マグナス君いらっしゃい！マグ
ナス君が来ていた時に私幹事だったのですけど、あれ
からず～と幹事をやっていたわけではないので！ 
今日は幹事報告はありません 

 

              2018-19青少年交換留学生 マグナス・バレンティン・トレンカーさん 

（出身国 オーストリア） 

皆さんこんばんは、本日は敬語でピーチをしたいと思っていましたですが、敬語はま
だまだ話せるようになりませんでしたから、失礼ですが、デスマス体を使いたいと思い
ます。今日は５年前の日本に戻って、本当に嬉しかったですね。本当に長い５年でした
か。ちょっと、私の人生によって、ちょっと話したいと思います。日本から帰って、もちろ
ん高校卒業して、大学に入学しましたのですが、今は日本学を勉強しています。漢字
は全然かけませんですが、読み方はだいたい覚えましたと思います。１０月から３年生
になって、多分、来年の５月に卒業したいと思います。そのあとは、多分 1年間ぐらい 

働いて、また日本の大学院になりたいと思っています。もうだいたい決めています。  
多分、名古屋国立大学に入学します。 
はい、日本語はまだまだそんなに喋れませんですが、これからも頑張りたい 
と思いますのでだから、皆さんもありがとうございました。 
これからもよろしくお願いいたします。 

 
 
  

今後のプログラム 
10/8 「ラーニングセンターについて Vol.２」 

講師：安田洋介 IT委員長    レセプション 
10/15 卓話 山崎秀美会員       シュガー・ヒル 
10/22 地区セミナー参加者報告    中央公民館 

 卓球大会の報告                山崎秀美副会長 
  皆さんこんばんは、草加松原ロータリークラブ杯卓球大会に参加させていただきました。若い方が多いのかと
思っていたのですが、かなり年齢が高い方も多い先輩方も多く凄いな～と思いました。ロータリーのＰＲもしてき
ました。今日はＳＤＧｓの研修をしていただいたわけですけど、サステナブルの話ですけど、」ロータリーはハート
の話ですから、戦争をしないような世界平和を求める様な気持ちになるような活動をしたいと思っています。良い
ものを開発しても戦争でなくなっては元もこうもないので戦争をしないような活動を私達はしようと思っています。
よろしくお願いいたします。 

 

マグナス君は２８日（土） 

成田発１１：２０のチューリッヒ行きで帰国、お見送りに行って 

来ました。（荻田） 


